

LA CUARTA DIMENSIÓN

AUTOR

EL ESCRIBA DEL TAO

NOTA DEL EDITOR:

COMO EDITOR DEL ESCRIBA HE RECIBIDO LA RESPONSABILIDAD DE DIFUNDIR ESTA OBRA POR TODOS LOS LUGARES DE LA TIERRA, GARANTIZANDO LA PUREZA DE SU MENSAJE.

Reservados todos los derechos para todos los países. De conformidad con lo dispuesto en el Art.534-Bis del Código penal vigente. Ninguna parte de esta publicación, incluido el diseño de la cubierta, puede ser reproducida, almacenada o transmitida de ninguna forma, ni por ningún medio, sea este electrónico, químico, mecánico, electro-óptico, grabación, fotocopia o cualquier otro, sin la previa autorización escrita por parte del editor.

PRIMERA EDICIÓN: MARZO 1996.
FOTOGRAFÍA INTERIOR: PILAR HERNÁNDEZ MUÑOZ.
EDITOR: MANUEL HERNÁNDEZ MUÑOZ.
I.S.B.N.: 84-605-4914-3
D.L.: M-9901-1996.
IMPRESO: MARÍN ÁLVAREZ HNOS.

ES PARA MÍ UN GRAN HONOR PRESENTAR EL NUEVO PARADIGMA DEL PENSAMIENTO HUMANO, QUE ABRE LAS PUERTAS DE UN FUTURO FANTÁSTICO, DANDO A TRAVÉS DE LA OBSERVACIÓN Y EL SENTIDO COMÚN COMPENSIÓN DE LA VERDAD Y CERTEZA DE LA ETERNIDAD.

PONIENDO LA UTOPIA AL ALCANCE DE NUESTRA MANO.

ES PODER LIBERTADOR QUE DA A CADA UNO LO QUE ES SUYO SIN QUITARLE NADA A NINGUNO.

ES EL PODER DE LA PALABRA.

SU LECTURA REQUIERE LA MÁS FINA ATENCIÓN Y EL MÁS DELICADO RESPETO.

FELIZ VIAJE POR EL TIEMPO.

ESTHER.

EL ESCRIBA ME ENTREGÓ EL MANUSCRITO DE ESTA OBRA EL DÍA 29 DE FEBRERO DEL AÑO 1996.

DESPEJANDO DE MÍ TODA SOMBRA DE DUDA.

ÍNDICE

	<u>Página</u>
I. EL UNIVERSO.....	1
II. EL ENIGMA DEL TIEMPO UNIVERSAL.....	11
III. LA TERCERA DIMENSIÓN EL ESPACIO-TIEMPO.....	21
IV. LA NATURALEZA.....	31
V. LA VOLUNTAD.....	41
VI. LA RESPIRACIÓN.....	51
VII. LA PERFECCIÓN.....	61
VIII. EL ALMA.....	71
IX. LA CONCIENCIA.....	81
X. FIN DEL ESPACIO Y EL TIEMPO.....	91
XI. ALFA Y OMEGA.....	101
XII. EL ANTICRISTO.....	111
XIII. EL APOCALIPSIS.....	121
XIV. EL JUICIO FIN.....	131
XV. EL SELLO DE DIOS.....	141
XVI. LA CUARTA DIMENSIÓN.....	151
XVII. EL ESPACIO Y EL TIEMPO EN LA 4ª DIMENSIÓN.....	161
XVIII. EL TRABAJO EN EL CIELO.....	171
XIX. LA FAMILIA.....	181
XX. LA QUINTA DIMENSIÓN.....	191

NOTA DEL AUTOR

ESTE LIBRO ES TRANSFERENCIA DE TIEMPO
QUE DA COMPENSIÓN DE LA VERDAD
ETERNA QUE ES LA CUARTA DIMENSIÓN.

ES LO MÁS IMPORTANTE LEERLO EN EL
ORDEN QUE ESTÁ ESCRITO, SIN
ADELANTARSE EN SU TIEMPO DE
REVELACIÓN.

PARA SER COMPRENDIDA, EN SU
TOTALIDAD, LA TRANSFERENCIA HA DE
SER RECIBIDA EN EL MISMO ORDEN QUE
HA SIDO ESCRITA.

ESTE ES UN LIBRO DE SABIDURÍA, QUE DA
COMPENSIÓN DEL FUTURO, DE UNO, Y
DE TODO EL UNIVERSO, QUE VA MÁS
ALLÁ DEL ESPACIO Y EL TIEMPO.

ESTE LIBRO ES LA PUERTA, QUE HACE
VIAJAR AL FUTURO, PARA CONOCER LA
ETERNIDAD, Y OTRAS MUCHAS COSAS,
MÁS VIEJAS QUE ESTE MUNDO.

NO HAY QUE CORRER AL LEERLO, SINO
COMPRENDERLO A CADA PASO, PORQUE
ES MOVIMIENTO EN REPOSO, Y NECESITA
LA RESPIRACIÓN MÁS ALERTA Y MÁS
PROFUNDA.

V CAPÍTULO V

LA VOLUNTAD



A LO LARGO DEL TIEMPO HA VENIDO LA HUMANIDAD DESPERTANDO A LA REALIDAD DE SU FUERZA, SU SENSIBILIDAD Y SU INTELIGENCIA, QUE ES EL MISMO ORDEN EN QUE NOS VAMOS DESPERTANDO DESDE EL NACIMIENTO A LA MADUREZ.

LA VOLUNTAD ESTÁ AL SERVICIO DE LA SENSACIÓN, EN LA INFANCIA.

LA VOLUNTAD ESTÁ AL SERVICIO DE LA EMOCIÓN, EN LA ADOLESCENCIA.

LA VOLUNTAD ESTÁ AL SERVICIO DE LA RAZÓN, EN LA MADUREZ.

CUANDO DESPERTEMOS A LA REALIDAD DEL ALMA, LA VOLUNTAD SE PONDRÁ AL SERVICIO DEL ALMA Y DE SUS NECESIDADES DE AMOR Y SABIDURÍA.

LA VOLUNTAD SIEMPRE ESTÁ AL SERVICIO DE LA CONCIENCIA, SEGÚN VA LA CONCIENCIA PROPIA DESPERTANDO A SU MAYOR PERFECCIÓN, LA MISMA CONCIENCIA, ES AL FINAL DE SU DESPERTAR, UNA VOLUNTAD DESPIERTA DE DIOS.

PUEDE RECONOCERSE EL GRADO DE DESPERTAR DE UNA CONCIENCIA POR LOS DESEOS DE LA VOLUNTAD.

LA FUERZA QUE IMPULSA EL DESPERTAR DE LA CONCIENCIA ES LA VOLUNTAD, LA VOLUNTAD ES EL PODER DINAMIZADOR DE LA CONCIENCIA.

ES LA VOLUNTAD QUIEN IMPULSA A LA CONCIENCIA A REAFIRMAR-SE, A SE POR SÍ MISMA. ES LA VOLUNTAD QUIEN REAFIRMA EL ESPACIO PROPIO DE LA CONCIENCIA. SIN VOLUNTAD, LA CONCIENCIA NO TIENE EL IMPULSO NECESARIO PARA DESARROLLARSE

LA FUERZA QUE MUEVE A LA CONCIENCIA ES LA VOLUNTAD.

LA FUERZA QUE MUEVE A LA VOLUNTAD ES EL DESEO.

LA FUERZA QUE MUEVE AL DESEO ES LA SENSACIÓN, EL SENTIMIENTO Y LA RAZÓN, QUE SON LAS FUERZAS PROPIAS DE LA MENTE.

AQUÍ, EN EL ESPACIO DE TRES DIMENSIONES, LA VOLUNTAD NO PUEDE COMPRENDER CUAL ES SU PROPIA RAZÓN DE SER, SIRVIENDO A LA MENTE, QUE NO SABE BIEN DE DÓNDE VIENE NI A DÓNDE VA. IGNORA LA VOLUNTAD, QUE DEBE EJERCITARSE, POR SÍ MISMA, PARA DESARROLLAR MAYOR FUERZA, MAYOR SENSIBILIDAD Y MAYOR INTELIGENCIA.

IGNORA LA VOLUNTAD, QUE SU FUERZA PROPIA, SU SENSIBILIDAD, SU INTELIGENCIA SON ÓRGANOS DEL ALMA QUE SE VAN CONSTRUYENDO EN EL TIEMPO, ÓRGANOS QUE SON LUZ Y COLOR, QUE AÚN NO PODEMOS VER, PORQUE AÚN NO PODEMOS VER EL TIEMPO, AÚN NO HA TERMINADO NUESTRO TIEMPO DE GESTACIÓN EN EL ESPACIO.

LA 3ª D., EL ESPACIO, ES PERFECCIÓN EN DESARROLLO, EN OBRAS.

LA 4ª D., EL TIEMPO, ES PERFECCIÓN DESARROLLADA, TERMINADA.

HASTA QUE DESPERTAMOS A LA REALIDAD ETERNA, QUE ES EL TIEMPO, LA 4ª DIMENSIÓN, LA VOLUNTAD ESTÁ AL SERVICIO DE LOS DESEOS DE LA MENTE, Y LA MENTE ESTÁ AL SERVICIO DE SÍ MISMA, AL SERVICIO DE SUS PROPIOS DESEOS, DE SENSACIÓN, EMOCIÓN O RAZÓN. PORQUE TAMBIÉN LA MENTE SE COMPLACE A SÍ MISMA, DÁNDOSE LA RAZÓN QUE MÁS LE INTERESA.

LA MENTE NO TIENE IDENTIDAD REAL, NO EXISTE POR SÍ MISMA, MÁS QUE EN ESTA DIMENSIÓN, LA MENTE COMIENZA SU VIDA EN ESTE MUNDO Y LA ACABA EN ESTE MUNDO. SE PASA TODA SU VIDA TRATANDO DE SER O TRATANDO DE POSEER, PORQUE ELLA ES EN LA MEDIDA QUE POSEE, PERO TODO LO QUE PUEDE ALCANZAR A SER O A POSEER ES ILUSIÓN TEMPORAL.

CUANDO EL ALMA DESPIERTA, LA MENTE SABE AL FIN, A QUIÉN PERTENECE, DE DÓNDE VIENE Y A DÓNDE VA, PORQUE ES DE LA MENTE DE QUIEN SE SIRVE EL ALMA PARA CREAR EN LA 4ª DIMENSIÓN. PERO MIENTRAS LA MENTE IGNORA LA EXISTENCIA DEL ALMA, UTILIZA A LA VOLUNTAD EN SU PROPIO BENEFICIO.

TODAS LAS MENTES PERSIGUEN LO MISMO, CON PEQUEÑA DIFERENCIA ENTRE EL HOMBRE Y LA MUJER.

LA MENTE MASCULINA QUIERE ANTE TODO SOBREVIVIR, DISFRUTAR DEL PLACER, TENER SEGURIDAD Y HUIR DEL DOLOR Y DE LA MUERTE.

LA MENTE FEMENINA QUIERE TAMBIÉN ANTE TODO SOBREVIVIR, TENER SEGURIDAD, DISFRUTAR DEL PLACER Y HUIR DEL DOLOR Y DE LA MUERTE.

MIENTRAS LA MENTE MASCULINA BUSCA PRIMERO EL PLACER, LA MENTE FEMENINA VALORA PRIMERO LA SEGURIDAD. PERO ESTA ES TODA DIFERENCIA APRECIABLE EN EL PROGRAMA HABITUAL DE LA MENTE HUMANA.

UN PROGRAMA QUE ES PURA ILUSIÓN, PORQUE CORRIENDO TRAS EL PLACER NOS ENCONTRAMOS CON EL DOLOR, Y LA ÚNICA SEGURIDAD DE LA MENTE, ES QUE SU VIDA TRANSCURRE EN UN TIEMPO, Y AL FINAL DE ESE TIEMPO ESTÁ LA MUERTE.

EN LA 4ª DIMENSIÓN LA MENTE ENCUENTRA SU VERDADERA FUNCIÓN ETERNA, QUE ES PROYECTAR LOS DESEOS DEL ALMA, Y LO QUE EL ALMA DESEA ES MAYOR PERFECCIÓN, A CADA PASO QUE DA POR EL TIEMPO, Y ESTO SÓLO LO LOGRA DESARROLLANDO A CADA PASO, MAYOR VOLUNTAD.

LA TAREA DE LA VOLUNTAD EN ESTA 3ª DIMENSIÓN, NO ES SOMETER OTRAS VOLUNTADES, SINO SOMETERSE A SÍ MISMA, DOMINANDO LOS DESEOS DE LA MENTE, QUE SON FUERZA IMPULSORA. COMO SE DOMINAN LOS IMPULSOS DE UN CABALLO, PARA QUE CUMPLA NUESTRO INTERÉS EN LUGAR DEL SUYO.

LA TAREA DE LA VOLUNTAD ES SOMETER A LA PROPIA MENTE Y A LAS FUERZAS PROPIAS DE LA MENTE.

SABEMOS QUE TODO ESPACIO EN DESARROLLO ES PROPIO DE UNA CONCIENCIA Y TODA CONCIENCIA, AUNQUE ESTÉ DORMIDA, ESTÁ DESARROLLANDO SU PROPIA PERFECCIÓN, SIGUIENDO SU PROPIO ORDEN DE DESARROLLO. Y SU ORDEN DE DESARROLLO ES ORDEN DE ETERNA PERFECCIÓN.

NINGUNA VOLUNTAD PUEDE MODELAR OTRA CONCIENCIA, PORQUE CADA CONCIENCIA YA ES PERFECTA ANTES DE DESPERTAR A SU PROPIA PERFECCIÓN. DE MODO QUE LA FUERZA DE LA VOLUNTAD NO ES PARA SOMETER Y MODELAR LAS CONCIENCIAS MÁS DORMIDAS QUE LA

NUESTRA, SINO PARA SOMETER AL DESEO PROPIO Y CONDUCIR SU IMPULSO, SIN ARRUINAR NI DESORDENAR NADA NI NADIE, COMPRENDIENDO PASO A PASO EL DESPERTAR DE LA CONCIENCIA PROPIA.

LA VOLUNTAD ES EL PODER SOBRE LA MATERIA, QUE ES ESPACIO, QUE ES ENERGÍA, QUE ES SU FUERZA, QUE ES AMOR. ES DECIR, QUE QUIEN PUEDE MODELAR Y DESARROLLAR EL AMOR, ES LA VOLUNTAD. LA VOLUNTAD ES EL PODER SOBRE EL AMOR PROPIO, Y DEBEMOS ENTENDER POR AMOR PROPIO, NUESTRO ESPACIO PROPIO, QUE ES NUESTRA PERFECCIÓN, QUE ES NUESTRO CUERPO ACTUAL. Y TAMBIÉN DEBEMOS ENTENDER POR AMOR PROPIO, LA ENERGÍA UNIVERSAL, LIBRE EN EL ESPACIO, QUE TOMAMOS CADA VEZ QUE RESPIRAMOS, QUE ES AMOR DE DIOS.

MÁS ADELANTE EN EL TIEMPO, EN UN FUTURO MUY CERCANO, ESTA GENERACIÓN HABRÁ DESPERTADO A LA REALIDAD DE LA 4ª DIMENSIÓN, ENTONCES COMPRENDERÁ LA VOLUNTAD SU REAL IMPORTANCIA, PORQUE ALLÍ, SE MODELA EL ESPACIO, LA ENERGÍA UNIVERSAL, CON LA MENTE Y QUIEN MATERIALIZA ES LA VOLUNTAD. **LA MENTE PROYECTA Y LA VOLUNTAD IMPRIME.**

LA CONCIENCIA SE DESPLAZARÁ CON EL CUERPO FÍSICO, IGUAL QUE AHORA, Y TAMBIÉN PODRÁ HACERLO CON EL ALMA, IMPULSADA POR LA VOLUNTAD, VIAJANDO POR EL TIEMPO QUE ES LA ETERNIDAD, LA 4ª DIMENSIÓN. DE MODO QUE EL VEHÍCULO PARA VIAJAR POR EL TIEMPO, ES EL ALMA PROPIA, Y EL COMBUSTIBLE ES LA VOLUNTAD.

EMPLEANDO NUESTRA VOLUNTAD PARA DESORDENAR EL DESARROLLO PROPIO DE OTRA CONCIENCIA, U ORDENARLO A NUESTRO ANTOJO, ESTAREMOS ALTERANDO EL ORDENAMIENTO UNIVERSAL. TORCER LA VOLUNTAD DE OTRA CONCIENCIA, PARA LA CONVENIENCIA DE UNO, ES PECADO CONTRA EL ORDEN DE DIOS.

NO ES LO MISMO INFORMAR DE LA VERDAD, QUE ES EL ORDEN DE DIOS, QUE EDUCAR EN LA CONVENIENCIA. EL QUE PONE SU CONVENIENCIA POR ENCIMA DE LA VERDAD, ESTÁ ARRUINANDO SU ALMA INMORTAL.

SABIENDO YA, QUE EL UNIVERSO ES UN DESARROLLO DE ESPACIO Y TIEMPO, QUE AL TERMINAR SU TIEMPO DE GESTACIÓN, ES PERFECCIÓN DE LUZ Y CONCIENCIA DE SABIDURÍA, RESULTA QUE EL PECADO SE REDUCE A ROBAR EL ESPACIO O EL TIEMPO DE OTRA CONCIENCIA, EN LUGAR DE DESARROLLAR EL NUESTRO POR PROPIA VOLUNTAD.

ARRUINAR ESPACIO PROPIO O AJENO, ES ARRUINAR LA PERFECCIÓN PROPIA DEL ALMA UNIVERSAL.

DESORDENAR TIEMPO PROPIO O AJENO, ES DESORDENAR EL ORDEN DE PERFECCIÓN DEL ALMA UNIVERSAL.

PECAMOS CONTRA EL ESPACIO, ROBANDO PERFECCIÓN, QUE ES ENERGÍA, QUE ES AMOR. TOMANDO LA OBRA AJENA SIN JUSTIPRECIO, ROBANDO EL TRABAJO DE OTRA CONCIENCIA. Y MÁS GRAVE QUE ARRUINAR NUESTRO ESPACIO PROPIO, QUE ES NUESTRO CUERPO FÍSICO, ES ARRUINAR EL ESPACIO AJENO, QUE ES CUERPO DE OTRA CONCIENCIA.

PECAMOS CONTRA EL TIEMPO, CUANDO ADEMÁS DEL ESPACIO LE ROBAMOS LA VIDA A OTRA CONCIENCIA, QUE OBRA POR SÍ MISMA DENTRO DEL ORDEN DE DIOS. AUNQUE AL MATAR, NO MATAMOS EN VERDAD, PORQUE EL ALMA ES INMORTAL, PECAR CONTRA EL TIEMPO SERÍA UN PECADO MORTAL, Y PECAR CONTRA EL ESPACIO, SERÍA PECADO VENIAL.

ARRUINAR LA OBRA DE DIOS ES PECADO VENIAL.

MATAR LOS OBREROS DE DIOS ES PECADO MORTAL.

TODOS ESTAMOS DENTRO DEL UNIVERSO, DENTRO DE LA GRAN CONCIENCIA QUE DESARROLLA LA PERFECCIÓN DEL ESPACIO DEL ALMA UNIVERSAL, Y EN ELLA, CADA ALMA ES UNA LUZ, UN COLOR, UN TONO.

EN LA MEDIDA QUE ROBAMOS ESPACIO O TIEMPO DE OTRA CONCIENCIA, APAGAMOS UNA LUZ O UN COLOR EN EL ALMA UNIVERSAL Y ENCENDEMOS EN NUESTRA ALMA, UNA LUZ O UN COLOR QUE NO LE SON PROPIOS Y QUE SIGNIFICAN UN TAPÓN EN SU NATURAL DESARROLLO, UN TAPÓN, QUE ES UN PECADO.

ASÍ TENEMOS UNA VOLUNTAD, QUE SUFRE UNA PÉRDIDA POR CAUSA DE OTRA, QUE SE PIERDE A SÍ MISMA. Y MIENTRAS LA VÍCTIMA SERÁ COMPENSADA POR LA CONCIENCIA UNIVERSAL, EL PECADOR SE CASTIGA A SÍ MISMO. PORQUE SU DESORDENADA GANANCIA ES UN TAPÓN, UN LADRILLO FALSO EN LA CONSTRUCCIÓN DE SU ALMA, QUE PARALIZA SU DESARROLLO, HASTA RESTITUIR LO ROBADO O APAGARSE EN EL TIEMPO.

ROBANDO ESPACIO SE APAGA LA LUZ DE NUESTRA ALMA.

ROBANDO TIEMPO SE APAGA EL COLOR DE NUESTRA ALMA.

EL ALMA HUMANA ES UNA REPRODUCCIÓN EXACTA, A UNA ESCALA MUY PEQUEÑA, DEL ALMA UNIVERSAL, DE MODO, QUE LO QUE

ARRUINAMOS Y DESORDENAMOS EN EL ALMA UNIVERSAL, QUEDA ARRUINADO Y DESORDENADO EN NUESTRA PROPIA ALMA. Y DE IGUAL MODO, LO QUE ENRIQUECEMOS Y ORDENAMOS, TAMBIÉN SE REFLEJA EN EL ALMA.

LOS PECADOS CONTRA EL ESPACIO, SE PAGAN CON EL ESPACIO PROPIO.

LOS PECADOS CONTRA EL TIEMPO, SE PAGAN CON EL TIEMPO PROPIO.

LA SIEMBRA DE LA VOLUNTAD ES LIBRE, EN EL ESPACIO.

LA COSECHA ES DE OBLIGADO CUMPLIMIENTO, EN EL TIEMPO.

AL SER ÉSTA UNA DIMENSIÓN EN LA QUE TODO ESTÁ EN DESARROLLO, ES FÁCIL COMPRENDER QUE TODO TENGA DOS EXTREMOS, QUE SON DESDE EL PRINCIPIO AL FIN DEL DESARROLLO, DE MODO QUE AL EJERCITAR LA VOLUNTAD, PARA DESARROLLAR NUESTRA FUERZA, SENSIBILIDAD Y RAZÓN, ES INEVITABLE CONOCER LA DEBILIDAD, EL DOLOR Y LA DESILUSIÓN.

LA MENTE ES CONTRARIA AL DESARROLLO DEL ALMA, PORQUE MIENTRAS EL ALMA DESCUBRE SU LUZ, DANDO LUZ, COMO EL MÚSCULO DESARROLLA SU FUERZA, DANDO FUERZA, LA MENTE SÓLO PUEDE CONCEBIR SU PROPIA EXISTENCIA, ACUMULANDO RIQUEZA Y PODER QUE SON SU PLACER Y SU SEGURIDAD. SU DESEO DE SOBREVIVIR, SU ILUSIÓN DE SER, SU NECESIDAD DE TENER PARA PODER REAFIRMARSE A LO LARGO DEL TIEMPO.

EL DESEO DE LA MENTE ES EL MOTOR DE LA VOLUNTAD, PERO ES UN MOTOR QUE NO TIENE FRENOS. EL DESEO ES FUERZA CIEGA Y SIN EL FRENO DE LA VOLUNTAD, ES COMO UN COCHE DE CABALLOS DESBOCADOS Y SIN CONDUCTOR.

HASTA QUE SE APRENDE A FRENAR EL DESEO, NO SE PUEDE DESCUBRIR EL ALMA, PORQUE EL DESEO ES UN IMPULSO TAN PODEROSO, QUE HASTA QUE LA VOLUNTAD NO ES CAPAZ DE FRENARLO, LE CONDUCE A UNO POR EL CAMINO MÁS PLACENTERO Y SEGURO QUE ENCUENTRE, HASTA LA MUERTE.

EL DESEO ES INEXTINGUIBLE, ES COMO UN AMO INSACIABLE QUE NOS LO EXIGE TODO, A CAMBIO DE IMPULSO PARA SEGUIR COMPLACIÉNDOLE.

EL DESEO ES EL MAESTRO DEL DISFRAZ. PUEDE DISFRAZARSE DE SENSACIONES, SENTIMIENTOS Y RAZONES, TODO, CON TAL DE SER ATENDIDO Y SATISFECHO POR LA VOLUNTAD.

EL DESEO SIN FRENO ES UN PELIGRO PARA TODOS, PERO FRENARLO POR COMPLETO ES FRENAR NUESTRO PROPIO IMPULSO VITAL. POR TANTO, LO MEJOR NO ES REPRIMIR EL DESEO, SINO LOGRAR VIVIR EN EQUILIBRIO CON ÉL, QUE ES COMPLACIÉNDONOS EN LOS BUENOS DESEOS, Y NEGANDO NUESTRA VOLUNTAD A LOS DESEOS QUE CAUSEN RUINA O SUFRIMIENTO A OTRA CONCIENCIA, POR DÉBIL O INOCENTE QUE PAREZCA.

EL DESEO EN SÍ NO ES PECADO, ES IMPULSO, PERO SATISFACERLO CON LO QUE ES DE OTRO, SIN JUSTIPRECIO, SÍ ES PECADO.

LA CLAVE PARA DESARROLLAR NUESTRA VOLUNTAD, HACER LUCIR NUESTRA ALMA Y DESPERTAR NUESTRA CONCIENCIA, ES DAR POR PROPIA VOLUNTAD, NUESTRO EJERCICIO DE PERFECCIÓN, PARA FACILITAR EL DESPERTAR DE CONCIENCIAS MÁS DORMIDAS QUE LA NUESTRA, QUE ES SERVIR AL TIEMPO, QUE ES ORDEN DE DIOS. Y DESARROLLAR POR TODO EL PLANETA EL ORDEN PROPIO DE LA NATURALEZA, QUE ES SERVIR AL ESPACIO, QUE ES PERFECCIÓN DE DIOS.

LA VOLUNTAD SÓLO PUEDE SER EJERCITADA POR LA ATENCIÓN, PORQUE ES LA ATENCIÓN QUIEN GOBIERNA SOBRE LA FUERZA, LA SENSIBILIDAD Y LA INTELIGENCIA.

ALLÍ DONDE DIRIGIMOS NUESTRA ATENCIÓN, VA NUESTRA FUERZA, NUESTRA SENSIBILIDAD Y NUESTRA INTELIGENCIA.

IMAGINEMOS UNA PRECIOSA CARROZA DE CABALLOS DIGNA DE UN PRÍNCIPE REAL:

SUS CABALLOS, CON LAS RIENDAS EN MANOS DEL COCHERO Y EL MAYORAL QUE DA ÓRDENES AL COCHERO. DENTRO DE LA CARROZA, CÓMODAMENTE INSTALADO, VIAJA EL PRÍNCIPE Y SU ASISTENTE.

LOS VESTIDOS DEL PRÍNCIPE SON TAN RICOS, PRECIOSOS Y SIN MÁCULA, QUE SE MANCHARÍAN AL CONTACTO CON EL AIRE. LA LUZ QUE EMANA DE ÉL MISMO, DESLUMBRARÍA A LOS CABALLOS, AL COCHERO Y AL MAYORAL, POR LO QUE ES EL ASISTENTE QUIEN DIRIGE AL MAYORAL Y ÉSTE AL COCHERO Y ÉSTE A LOS CABALLOS. Y EL PRÍNCIPE NO TIENE RELACIÓN MÁS QUE CON SU ASISTENTE, DENTRO DE LA CARROZA.

SIGAMOS IMAGINANDO QUE LA CARROZA ES NUESTRO CUERPO, LOS CABALLOS SON LA FUERZA IMPULSORA, EL DESEO; LAS RIENDAS SON LA ATENCIÓN; EL COCHERO ES NUESTRA SENSIBILIDAD; EL MAYORAL ES NUESTRA INTELIGENCIA, Y EL ASISTENTE ES NUESTRA VOLUNTAD, QUE VIAJA EN EL INTERIOR DE LA CARROZA JUNTO AL PRÍNCIPE, QUE ES NUESTRA CONCIENCIA.

EL PRÍNCIPE ES MUY JOVEN, Y EMPEZÓ EL VIAJE DURMIENDO. LA VOLUNTAD QUE LE ASISTE TAMPOCO ES MÁS VIEJA Y EXPERIMENTADA QUE ÉL, DE MODO QUE ESTÁN EN MANOS DE LOS CABALLOS QUE SON FUERTES Y BRIOSOS, DEL COCHERO QUE ES UN SOÑADOR ROMÁNTICO EMPEDERNIDO, Y DEL MAYORAL QUE ES MUY INTELIGENTE Y ASTUTO COMO ZORRO QUE DEFIENDE SU PIEL.

CADA CUAL TIENE SUS PROPIOS DESEOS:

LOS CABALLOS GUSTAN DE CORRER, COMER, Y TENER SENSACIONES.

EL COCHERO GUSTA DE BAILAR, BEBER, Y TENER EMOCIONES.

EL MAYORAL GUSTA DE DESCANSAR, FUMAR, Y TENER IDEAS.

CADA UNO DE ELLOS BUSCA LA SATISFACCIÓN DE SUS PROPIOS DESEOS Y NINGUNO PIENSA EN SERVIR AL PRÍNCIPE.

CADA UNO RECLAMA PARA SÍ MISMO LA VOLUNTAD DEL PRÍNCIPE, CREYÉNDOSE MUY IMPORTANTES, CADA UNO BUSCA SU PROPIO DISFRUTE, USANDO PARA SÍ LA RIQUEZA DEL PRÍNCIPE.

EL INOCENTE Y JOVEN PRÍNCIPE ESTÁ SOLO, OBSERVANDO COMO SUS SIRVIENTES SE APROVECHAN DE ÉL, Y LA VOLUNTAD NO PUEDE IMPONÉRSELES PORQUE TODAVÍA ES DÉBIL.

EL JOVEN PRÍNCIPE NO PROSPERA EN SU VIAJE DE RECONOCIMIENTO DEL REINO DE SU PADRE, QUE SERÁ SU HERENCIA CUANDO EN EL FUTURO, CUMPLA SU MAYORÍA DE EDAD. TANTO LOS CABALLOS, COMO EL COCHERO Y EL MAYORAL, SE RESISTEN A OBEDECER OTROS DESEOS QUE LOS PROPIOS.

EL TIEMPO VA PASANDO Y EL PRÍNCIPE NO AVANZA EN SU CAMINO HACIA SU MAYORÍA DE EDAD, PORQUE NO AVANZA EN EL RECONOCIMIENTO DE SU FUTURO REINO, Y NO LLEGARÁ A TIEMPO PARA RECIBIR SU HERENCIA. EL TIEMPO DE QUE DISPONE ESTÁ LIMITADO Y EL CAMINO ES LARGO HASTA SU FINAL. PORQUE ES MUY GRANDE EL REINO. Y EL AVAN-

CE NO ES POSIBLE PORQUE LA CARROZA SÓLO AVANZA DANDO VUELTAS Y MÁS VUELTAS PARA LA PROPIA SATISFACCIÓN DE SUS SIRVIENTES.

PERO EL PRÍNCIPE CADA VEZ ESTÁ MÁS DESPIERTO, VA OBSERVANDO Y COMPRENDIENDO QUE NUNCA SE CANSARÁN LOS SIRVIENTES DE SERVIRSE A SÍ MISMOS, ANTES QUE A ÉL, Y ASÍ SE LO HACE SABER A SU ASISTENTE PARA QUE IMPONGA LA VOLUNTAD NECESARIA.

LA VOLUNTAD, QUE TAMBIÉN COMPRENDE LA SITUACIÓN, LLENA DE BUENOS DESEOS, LO INTENTA UNA Y OTRA VEZ. PERO SIEMPRE TERMINAN LOS SIRVIENTES POR SERVIRSE ELLOS MISMOS, Y LA VOLUNTAD SE VE ARRASTRADA POR LOS DESEOS DE LOS SIRVIENTES, EN CONTRA DE LOS DESEOS DEL PRÍNCIPE QUE TRATA DE AVANZAR POR EL CAMINO QUE LLEVA A SU FUTURO.

OBSERVANDO LOS INTENTOS DE LA VOLUNTAD POR IMPONERSE, EL PRÍNCIPE VA COMPRENDIENDO LO QUE SUCEDE, Y LO QUE SUCEDE ES QUE, ¡FALTA DISCIPLINA!

LA FUERZA, LA SENSIBILIDAD, Y LA INTELIGENCIA, RESPONDEN CUANDO LA VOLUNTAD RECLAMA SU ATENCIÓN, PERO CUANDO LA ATENCIÓN DE LA VOLUNTAD SE RELAJA, LOS SIRVIENTES SE RELAJAN TAMBIÉN.

DE ESTE MODO, EL PRÍNCIPE COMPRENDE CÓMO EJERCER SU PODER SOBRE LAS FUERZAS QUE SON SUS SIRVIENTES, Y CUAL ES LA TAREA PROPIA DE SU ASISTENTE, LA VOLUNTAD, Y LE DICE:

TU TAREA NO ES TRANSMITIR MIS DESEOS, SINO ASEGURARTE DE SU CUMPLIMIENTO. POR ELLO, Y EN LO SUCESIVO, FORTALECERÁS CON EL EJERCICIO DIARIO, TU ATENCIÓN. SOSTENIÉNDOLA UN POCO MÁS CADA DÍA SOBRE LOS SIRVIENTES, PORQUE CUANDO RELAJAS TU ATENCIÓN, LOS SIRVIENTES DEJAN DE OBEDECERTE, Y CON ELLO NO ME SIRVEN A MÍ.

ENTONCES, LA VOLUNTAD QUE ES MUY SERVICIAL, RESPIRA PROFUNDAMENTE Y CON GRAN FIRMEZA, DIRIGE SU ATENCIÓN SOBRE EL MAYORAL, EL COCHERO Y LOS CABALLOS ORDENANDO LA MARCHA. PERO ESTA VEZ, NO LES DEJA SOLOS DESPUÉS DE LA ORDEN, SINO QUE MANTIENE SU ATENCIÓN SOBRE LOS SIRVIENTES, Y ANTES QUE CAMBIEN EL RUMBO TRAS DAR UNOS PASOS, COMO ACOSTUMBRAN, LA VOLUNTAD REPITE LA ORDEN Y SIGUE MANTENIENDO SU ATENCIÓN, OBSERVANDO QUE SIGUEN AVANZANDO HASTA EL DOBLE DE LO HABITUAL, ENTONCES SIN PERDER SU ATENCIÓN REPITE LA ORDEN, VIENDO

CON SATISFACCIÓN QUE LA CARROZA NO SE PARA NI SE DESVÍA, COMO HASTA ENTONCES HABÍA SUCEDIDO.

SATISFECHA, PORQUE SABE AL FIN COMO SATISFACER LOS DESEOS DEL PRÍNCIPE, QUE YA ESTÁ MÁS DESPIERTO, LA VOLUNTAD SE DECIDE A EJERCITARSE EN MANTENER SU ATENCIÓN ALERTA SOBRE LOS SIRVIENTES, PARA DAR UN PASO MÁS CADA DÍA POR EL TIEMPO.

PORQUE EL PRÍNCIPE REAL, SU DUEÑO Y SEÑOR, NO PUEDE BAJAR DE LA CARROZA Y PASEARSE POR EL ESPACIO QUE RECORRE EL CAMINO HACIA EL TIEMPO. EL ESPACIO ES PARA LOS SIRVIENTES, ELLOS PUEDEN MOVERSE CON TOTAL LIBERTAD, PERO EL PRÍNCIPE SÓLO PUEDE MOVERSE POR EL TIEMPO, SU CAMINO ES EL TIEMPO, Y EL REINO DE SU PADRE ES LA ETERNIDAD.

ASÍ EMPIEZA LA VOLUNTAD SU EJERCICIO, LLEGANDO CADA DÍA UN PASO MÁS LEJOS QUE EL ANTERIOR, PERFECCIONANDO SU ATENCIÓN EN SU FUERZA, SU SENSIBILIDAD Y SU INTELIGENCIA, PARA DESARROLLARLAS POR EL TIEMPO QUE DURE EL VIAJE.

YA ESTÁ MUY ADELANTADO EL PRÍNCIPE, YA ESTÁ TAN DESPIERTO QUE PRESIENTE EL FIN DEL VIAJE.

DESDE QUE LA VOLUNTAD, TOMÓ LAS RIENDAS DE LA ATENCIÓN, PARA DAR CADA DÍA UN PASO MÁS, NO HA DEJADO DE EXIGIR MAYOR ENTREGA A LOS SIRVIENTES, Y YA ESTÁN TAN DISCIPLINADOS, QUE BASTA UN SUSURRO DE LA VOLUNTAD, PARA QUE LA CARROZA SE PONGA EN MARCHA Y NO PARE HASTA OÍR OTRO SUSURRO.

AHORA LOS DESEOS DEL PRÍNCIPE SON CUMPLIDOS CON GRAN DILIGENCIA Y EXACTITUD POR SUS SIRVIENTES. CUANDO EL PRÍNCIPE MUESTRE A SU PADRE Y A SUS HERMANOS, COMO TODOS SUS DESEOS SON SATISFECHOS POR SUS PROPIOS SIRVIENTES, TODOS SE MOSTRARÁN CONTENTOS Y SATISFECHOS DE LA PODEROSA VOLUNTAD QUE HA DESARROLLADO EL PRÍNCIPE EN SU VIAJE POR EL ESPACIO, Y LO FESTEJARÁN Y LE SERÁ ENTREGADA SU HERENCIA, SU PROPIO REINO, UN REINO ALEGRE Y FELIZ, SIN DOLOR NI MUERTE, UN REINO TAN LUMINOSO, QUE CADA PIEDRA, CADA PLANTA, CADA ANIMAL, TIENEN SU PROPIA LUZ. TODOS LOS SERES TIENEN LUZ Y COLOR, Y TODOS ELLOS SIRVEN AL PRÍNCIPE, AL PUNTO DE QUE HASTA LAS PIEDRAS CUMPLEN SU VOLUNTAD.

EL ESCRIBA nació en Tembleque (Toledo) el 14 de Febrero de 1956.

Otras obras del autor:

**EL DEVENIR EN EL AHORA
CLAVES PARA COMPRENDER EL
FINAL DE LOS TIEMPOS Y EL
COMIENZO DE LA NUEVA ERA
Y de próxima aparición su DIARIO,
donde refleja el ejemplo de su vida**



La lectura de este libro es un viaje
por el Tiempo.

Desde el principio del tiempo
hasta el final del tiempo.

No es cuestión de leer y leer deprisa,
sino de leer, comprender y releer despacio.

Para poder entender no debes forzar
tu mente, no leas con los ojos de
tu cuerpo, sino con la mente de tu corazón.

Abre tu conciencia y trata de entender
lo que en los renglones está escrito y
después de leerlo verás que todo a tu
alrededor cambia de color, incluso
el aire que respiras le notarás distinto.

El Editor del Escriba